
                                                                         

Torino, 04.12.2024
Al Presidente del
Consiglio regionale del Piemonte
Davide Nicco

Al Consigliere regionale del Piemonte
Alberto Avetta

Gruppo consigliare 
Partito Democratico

RISPOSTA ALL’INTERROGAZIONE N. 109
Grave situazione di degrado della stazione ferroviaria di Chivasso: con quali tempistiche e 
modalità la Regione intende attivarsi nei confronti di RFI affinché sia rapidamente individuata 
una soluzione? 

Grazie Presidente, Grazie Consigliere,

In merito alla situazione della stazione di ferroviaria di Chivasso:

- Per quanto concerne le pensiline, dopo un primo intervento di messa in sicurezza, si comunica che RFI ha

avviato le attività di ripristino strutturale con previsione di ultimazione entro la primavera 2025;

- In merito agli interventi atti a garantire il pieno diritto alla mobilità, si segnala che la stazione di Chivasso è

inserita  nel  Piano  Integrato  Stazioni  di  Rete  Ferroviaria  Italiana.  In  particolare,  gli  interventi  previsti  per

l’accessibilità sono:

   • Innalzamento h55 dei 4 marciapiedi;

  • Restyling del sottopasso ferroviario e relativa nuova costruzione di scale di accesso ai vari marciapiedi ed

adeguamento di impianti di segnaletica di stazione;

   • Dislocazioni degli ascensori dal sottopasso esistente a nuova configurazione;

   • Demolizione e ricostruzione delle pensiline a servizio del primo e quarto marciapiede

   • Realizzazione di nuova rampa di raccordo fra h55 del primo marciapiede ed area antistante il binario tronco

h25 per il quale non è possibile rialzare la quota;

   • Posizionamento degli impianti delle nuove pensiline in canaline protette e di sicura e facile manutenzione;

In aggiunta a quanto sopra, si comunica inoltre che:

  •  a  partire  da  dicembre,  sarà  attivo il  cantiere  per  la  realizzazione  dei  vani  ascensore  a  servizio  della

passerella pedonale. Nel contempo saranno avviate le interlocuzioni con il Comune per la successiva gestione

in comodato della stessa passerella e degli ascensori nel frattempo realizzati.

   • saranno avviate entro l’anno corrente le attività che consentiranno il prolungamento del marciapiede a

servizio del binario 6 per facilitare il collegamento con la passerella;



    • sarà avviato infine entro il primo trimestre del 2025 il cantiere per la realizzazione della nuova passerella in

via Mazzè.

Grazie

Per la Giunta regionale 
l’Assessore Marco Gabusi 


